

10.08.2010 – 12:41 Uhr

High-Tech Bridge renforce sa position dominante sur le marché Romand de l'Ethical Hacking

Genève (ots) -

Avec à la récente liquidation de Ilion Security, High Tech Bridge renforce sa position de leader de la Sécurité Informatique sur le bassin Genevois.

Selon Frédéric Bourla, directeur du département Ethical Hacking de High-Tech Bridge, «la dissolution d'Ilion souligne la dominance de High-Tech Bridge sur le marché Romand. La plupart de nos concurrents n'offrent aujourd'hui plus que des prestations de recherches de vulnérabilités s'appuyant sur des processus automatisés et relativement inefficaces, conférant ainsi un net avantage concurrentiel à High-Tech Bridge, dont les tests de pénétration manuels font de celle-ci un partenaire idéal et incontournable sur le marché de l'Ethical Hacking au sein du canton de Genève».

Iliia Kolochenko, Président-Directeur Général de High-Tech Bridge, souligne la stratégie de la société: «notre département de Recherche et Développement, constitué des plus éminents experts de par le monde, continue d'affirmer son efficacité. Notre clientèle a la possibilité de vérifier le niveau de résistance de son patrimoine informationnel face aux plus récentes attaques, dont la plupart ne sont pas encore connues par les différentes sociétés de Sécurité Informatique. Devant le succès de notre laboratoire de recherche, nous allons prochainement investir des fonds supplémentaires et découvrir davantage de vecteurs d'attaques novateurs et considérablement améliorer la sécurité de notre clientèle».

Contact:

Sebastien Flaccavento
Security Project Manager
Tél.: +41/22/723'24'24
E-Mail: info@htbridge.ch
Internet: <http://www.htbridge.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019754/100608229> abgerufen werden.